



Appel aux donateurs

Munster le 9/09/2023

Le groupe solidarité VMT rencontre ce semestre des difficultés financières qui mettent en péril la pérennité de notre action :

D'une part, une baisse des dons ponctuels perçus par le groupe : la situation n'est facile pour personne en ce moment et les engagements financiers des donateurs plus difficiles à tenir.

D'autre part, l'augmentation des dépenses avec l'explosion des prix de l'énergie.

Nous n'avons plus qu'une solvabilité de six mois, si aucune solution n'est trouvée.

Dans ces conditions, nous avons décidé de resserrer notre aide sur le paiement des loyers, et demander une participation des familles pour le paiement des charges. Ceci bien sûr dans la limite de leurs possibilités car en l'absence de carte de séjour, pas de travail régulier.

Nous lançons en parallèle une campagne de renouvellement des dons et des donateurs que nous espérons mener grâce à votre aide.

Il est primordial de diffuser largement les informations concernant notre action : Nous sommes une petite association de bénévoles, tous les dons perçus sont reversés en direction des familles que nous soutenons, jusqu'à présent, loyers et charges.

Nous permettons actuellement à trois familles (5 adultes et 8 enfants et adolescents) de vivre en bénéficiant de la sécurité d'un hébergement digne.

Nous suivons personnellement ces familles dans leur parcours d'intégration grâce à l'implication de deux référents bénévoles par famille et du soutien du groupe lors de réunions mensuelles.

Deux de ces familles doivent quitter leur logement actuel, en raison de problème grave de voisinage pour l'une, d'incertitude et de risque d'expulsion liés au refus de régularisation pour l'autre.

Nous recherchons donc deux logements de 3/4 pièces, loyer "raisonnable", l'un sur Mulhouse, l'autre à Munster ou environ (proche d'un point de transport public pour assurer une autonomie de déplacement).

Merci d'en parler autour de vous et de nous signaler toute solution de logement dont vous auriez connaissance.

Nous participerons comme tous les ans au Forum de la transition sur Munster fin octobre, en proposant un repas le samedi soir et des plats à emporter sur le marché le matin.

Nous espérons vous y retrouver nombreux et pouvoir échanger avec vous.

Le groupe solidarité de l'association Vallée de Munster en Transition